



Difusión de la vida y obra del Padre Alberto Hurtado

◆ Al cumplirse 30 años de su muerte.◆
Colaboran sus discípulos, trabajadores,
estudiantes, municipalidades, Digeder, U.
Católica e instituciones de Iglesia.



Organizaciones de gobierno, de Iglesia, grupos de trabajadores, universidades y jóvenes participarán en la conmemoración de los 30 años de la muerte del padre Alberto Hurtado, jesuita chileno que se

encuentra en proceso de beatificación.

El padre Hurtado fue el fundador del Hogar de Cristo, institución que se dedica a ayudar a indigentes y es financiada con el apoyo de miles de chilenos anónimos, y de la revista "Mensaje", entre otras obras.

Las celebraciones se inician el próximo lunes 16, con la colocación de

la primera piedra del Hogar de Ancianos de Quilpué. El martes, se inaugurará un gimnasio cubierto, habilitado por Digeder, en el hogar de niños de calle Maruri 835. A las 18.30 horas, en el auditorio de Caritas Chile, el periodista Alejandro Magnet dará una conferencia sobre el "Sentido del trabajo en el humanismo del Padre Hurtado", con testimonios de dirigentes sindicales. El acto fue convocado por el Frente Unitario de Trabajadores (FUT) y el Instituto Nacional de Estudios Sociales Padre Hurtado.

El miércoles 18, a mediodía, el alcalde de Santiago inaugurará la plaza Alberto Hurtado, en las calles Dolores y Antofagasta. En la tarde, se inaugurarán nuevas obras del Hogar de Cristo.

A las cinco de la tarde, en la tumba del padre Hurtado (parroquia Jesús Obrero) sus amigos, ex residentes del Hogar de Cristo, religiosos y sacerdotes se reunirán a reflexionar en torno a la vida del padre Hurtado, en una ceremonia llamada "Hora Santa". A las 18.45, el secretario general de la

Conferencia Episcopal, monseñor Bernardino Piñera, celebrará una misa.

UNIVERSITARIOS

"Distintas facetas en la vida del Padre Hurtado" se llama el acto académico que, el jueves 19 a las 11.30 horas, se efectuará en el aula magna de la Universidad Católica. Expondrán el abogado William Thayer, el profesor Hugo Montes y el padre Fernando Karadima. Moderará el secretario general de la UC, Raúl Lecaros.

En la tarde, a las 18 horas, en la Conferencia de Religiosos de Chile, el provincial de los jesuitas en Chile, padre Fernando Montes, dictará la conferencia "El Padre Hurtado en la vida religiosa".

PEREGRINACION

El viernes 20, serán jóvenes quienes recordarán al padre Hurtado. A las 10 de la mañana, se efectuará una peregrinación de estudiantes secundarios a la tumba del jesuita.

A las 6 de la tarde, obreros y sindicalistas se juntarán en la parroquia Jesús Obrero, donde el Vicario de la pastoral obrero, monseñor Alfonso Baeza, oficiará una misa.

El sábado, a las 21 horas se iniciará una vigilia juvenil organizada por la Misión Joven.

La conmemoración de los 30 años de la muerte del Padre Alberto Hurtado terminará, el domingo 22, con una misa a mediodía en la Catedral, oficiada por monseñor Raúl Silva Henríquez.

lo segundo. Slgo. 12-VIII-1982. P. 4

664581.

Difusión de la vida y obra del Padre Alberto Hurtado.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Difusión de la vida y obra del Padre Alberto Hurtado. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile